

cet Hôte divin des visiteurs assidus, nous serons des amis fidèles de cet insigne Ami, en un mot, nous nous efforcerons de rendre un petit retour d'amour à cet excès d'amour qu'est l'Eucharistie, en lui donnant par la communion ce qu'il demande de nous : " Mon fils, donne-moi ton cœur."

Mais sans la Messe, pas de communion possible. Exhorter à une assistance plus fréquente de la Sainte Messe, c'est mettre les âmes sur le chemin qui conduit au Banquet sacré, c'est les faire entrer dans la salle du festin. C'est donc encore assurer la fin principale du Congrès que de s'appliquer à démontrer aux chrétiens l'excellence de ce divin sacrifice, et la part active qu'il leur est possible d'y prendre. Ils en retireront plus de profit, se sentiront portés à y assister plus souvent sur semaine, et la communion plus fréquente en sera le fruit pratique.

La plus grande partie des travaux vise donc un but commun à obtenir : une fréquentation plus assidue de la table sainte. Aucune fin ne pouvait mieux convenir au Canada. La foi au S. Sacrement, dans nos villes et campagnes, y est si vive, que nos bons chrétiens, d'une manière générale, voient avec bonheur cette plus grande facilité de faire la sainte communion. Il suffit de les invités pour obtenir des résultats on ne peut plus consolants, voire même inespérés.

Aucune autre fin ne pouvait donc mieux répondre aux dispositions de nos populations catholiques, et satisfaire en même temps aux besoins de leurs âmes. Aucune autre non plus ne répond mieux aux désirs de notre bien-aimé Pontife, Pie X, appelé à si juste titre le Pape de l'Eucharistie et de la communion. Car ce travail si nécessaire de restauration morale du monde, il veut surtout le voir s'opérer par Jésus-Hostie, s'offrant aux âmes pour être leur pain quotidien.

Maintenant que vous connaissez, chers lecteurs, le but que se propose le Congrès de Montréal, songez d'avance à faire porter sur ce point votre résolution. Et pour cela, montrez-vous de plus en plus dociles aux exhortations pressantes de vos pasteurs. Ecoutez leurs conseils, et sur leur invitation, allez plus nombreux recevoir de leurs mains le pain de vie qu'ils vous offrent chaque matin.